



Haus Tabea Alterszentrum Horgen

Projektbeschreibung

Die bestehenden Bauten bildeten den Ausgangspunkt, um das Haus Tabea zu einem betrieblichen Ganzen zu erweitern, das stimmiges Wohnen im letzten Lebensabschnitt bietet und sich vielschichtig mit dem Quartier vernetzt. Den BewohnerInnen wird möglichst viel Freiheit und Individualität in einer gleichzeitig beschützenden Atmosphäre angeboten, um den gegenwärtigen und zukünftigen Ansprüchen an Raum und Komfort, aber auch dem Bedürfnis nach Wohlbefinden und Geborgenheit zu entsprechen.

Planungsleistungen

- 100% Teilleistungen nach SIA 108
- Fachplanung Elektro / HLK / Sanitär
- Koordination aller Haustechnikgewerke
- Projekte und Ausführung
- Fachbauleitung bis Mängelbehebung
- Therm. Kollektoren zur BWW-Aufbereitung
- PV-Anlage zur Stromproduktion
- Integration in die bestehende Anlagen
- Sanierung/Ergänzung der best. Installationen

Gebäudekategorie

Gesundheitswesen

Gesamtbausumme

CHF 29'800'000

Installationssumme

CHF 5'022'000

Planungszeitraum

2006 - 2010

Realisierungszeitraum

2010 - 2013

Bauherr

Alters- und Pflegeheim Haus Tabea
Schärbächlistrasse 2
8810 Horgen

Architekt

Bob Gysin + Partner BGP AG
Architekten ETH SIA BSA
Ausstellungsstrasse 24
8021 Zürich